

Liebe Freunde des Wassersports am Bodensee, liebe Mitglieder des IBMV!

Der Vorstand des IBMV überlegt derzeit, im Sommer 2018 und/oder 2019 noch einmal Kurse zur Erlangung des Hochrheinpatents zu unschlagbaren Sonderpreisen für Mitglieder des IBMV anzubieten.

Sie wissen, das Hochrheinpatent ist unabdingbare Voraussetzung für das Befahren der Hochrheinstrecke zwischen Stein am Rhein und Schaffhausen.

Wenn Sie Interesse an einem dieser Kurse haben, melden Sie sich bitte unverbindlich im IBMV Sekretariat bei Nicole Neyer

Nicole.Neyer@fohrenburg-sfaescht.at

Wie werden bei entsprechendem Interesse in die Planung einsteigen und Sie zeitnah über Kosten und Termine informieren.

Mayer W.

Internationaler Bodensee Motorbootverband Im Januar 2018

Der Vorstand

Nicht vergessen!
IBMV Delegiertenversammlung
14. April Insel Reichenau

